

# EKSPOS

## Babinsa Menghadiri Musrenbangdes Anggaran Tahun 2023 Di Aula Desa Kalegen

Rony - [MAGELANG.EKSPOS.CO.ID](http://MAGELANG.EKSPOS.CO.ID)

Jul 18, 2022 - 18:15



*Serma Zamroni Menghadiri Musrenbangdes Tahun Anggaran 2023 Bertempat Di Aula Desa Kalegen*

MAGELANG, - Babinsa Koramil 03 Bandongan Kodim 0705 Magelang Serma Zamroni, menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa(Musrenbangdes), tepatnya di aula Balai Desa Kalegen Kecamatan

Bandongan Kabupaten Magelang, Senin (18/7).

Sekretaris Kecamatan (Sekcam) Bandongan Haryono S,pd,. M.Pd, mengatakan Musrenbang merupakan kegiatan musyawarah tahunan yang diadakan untuk menyepakati Rencana Kerja Pembagunan Desa (RKPDes) yang disesuaikan dengan arah kebijakan pemerintah desa dalam jangka waktu satu tahun atau satu periode.

"RKPDes mengaju pada RPJMDes yang masih berlaku, 5 bidang kerja yang harus dipenuhi diantaranya Penyelenggaraan Pemerintahan, Pembangunan Desa, Pembinaan Kemasyarakatan, Pemberdayaan dan Kebencanaan

Musrenbang ini melibatkan semua komponen masyarakat, lembaga kemasyarakatan, pemerintah desa untuk menyetujui dan menyepakati skala prioritas pembangunan yang diajukan untuk tahun selanjutnya. Yang mana rencana pembangunan tersebut dibiayai oleh berbagai sumber dana baik itu ADD, Dana Desa, Pendapatan Asli desa, Bantuan Provinsi dan sumber dana lainnya" kata Haryono S,Pd,.M.Pd.

Babinsa Desa Kalegen Serma Zamroni pada kesempatan yang sama, mengusulkan rencana peningkatan kualitas sumber daya manusia, dalam hal ini pemuda maupun pemudi desa Kalegen Kecamatan Bandongan, untuk dapat diberikan kesempatan dalam progam mandiri pemuda desa berkarya, sebagai bentuk pemuda masakini yang memiliki daya kreativitas berbekal wawasan yang mengedepankan kerjasama dalam peningkatan kesejahteraan bidang kewirausahaan, untuk itu kami selaku Babinsa menyampaikan program tentang kepemudaan yang berbasis kegiatan penguatan ekonomi di setiap dusun" ungkap Serma Zamroni.

Momentum Hari kemerdekaan Indonesia ke 77, yang Sebentar lagi kita merayakan Kemerdekaan Indonesia pada tanggal 17 Agustus tahun 2022, mari pemuda pemudi desa Kalegen untuk menghormati tentang perjuangan para pahlawan yang sudah memberikan kemerdekaan. Dengan inilah setiap pemuda masyarakat dan seluruh warga Kalegen untuk menghormati para jasa pejuang dengan mengibarkan Bendera Merah Putih di setiap depan rumah, serta tempat tempat yang lainnya kita kibarkan umbul-umbul" terang Serma Zamroni.

Pen: 0705/ Mgl